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 令和 2 年度の前期も終わろうとしています。新型コロナウィルス感染症のために 6 月から学校が再開

し、大変短い前期となりました。私自身、教師生活で初めての長い臨時休業や短い夏休みを経験し、本

当に翻弄させられる上半期でした。皆さんはどうでしたでしょうか？ 本来夏休みには良い思い出づく

りや、部活動の大会など、あったはずのものが軒並み中止となってしまい、学校生活においても、体育

祭や修学旅行、校外学習など中止や延期が重なってしまいました。現在、社会は感染が治まったわけで

はありませんが少しずつ快方へと向かっています。「WITH コロナ」の言葉通り、感染予防を徹底しつつ

も、以前の生活を取り戻していくことも大切なことのように思います。 

 さて、「人生は航海なり」と言われます。中国唐代の詩人李白の「航路難(行路難)」という詩の一部を

紹介したいと思います。「人生の航路は困難だ。本当に困難だ。分かれ道が多すぎる。私が夢に見る太

陽は、今はいったいどちらにおられるのだろうか。大風に乗じて万里の波を乗り越える。そういう時期

がいつかは来る。その時こそ雲のように速い帆をかけて、大海原を渡っていこう。」この詩は難しそう

ですが、これからの人生には困難なことが多いかもしれませんが、必ず順風満帆になる時が来ることを

信じましょうという内容です。まさに今が台風の時なのかもしれませんね。人生の台風は乗り越えたい

ものです。「人生は航海なり」です。 

 

 

 

 

 

７組は昨年度から、新栄地域ケアプラザのマスコットキャラクター「しんちゃん」を、多くの方に知っても

らおうと「総合的な学習の時間」に取り組んできました。１１月１日～３０日までの１か月間、新栄地域ケア

プラザに７組生徒で作成した「しんちゃん」をモチーフにした作品が展示されますので、是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

学校教育目標   学び合い 認め合い 高め合う 

１年 

中学校生活にも慣れ、学習や部活

動に熱心に取り組む姿が見られま

す。先日の３年生の合唱コンクール

では、相手を思いやり、心を一つに

重ねる大切さを学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

２年 

後期に入って迷いや悩み、少しの油

断が見られます。なりたい自分を見つ

め直し、先々を考えて行動できるよう

にしましょう。ぶれずに正しい行動が

できる自分、学年を目指しましょう。 

３年 

合唱コンクールを体育館で開催するこ

とが出来ました。ここまで来るにはたくさ

んの人の支えがあったからと、青学年の皆

さん一人ひとりの頑張りがあったからで

す。感動をありがとう。 

【3 年 合唱コンクール】 

  

〈学年より〉 

“困難に響く歌声” 

副校長 高橋美光 

日没も早くなり、ようやく秋らしい毎日になりました。臨時休校、分散登校、長かった梅雨に短かった夏休み…。全世界

が未経験の事態に翻弄されている中、学校活動が少しずつ動き始めています。 

本校では１０月１５日に『合唱コンクール ３学年の部』を体育館で開催いたしました。体育祭が中止となり修学旅行が２

月末に延期となっている３年生に、せめて合唱コンクールは…と何とか開催にこぎつけました。マスク着用での練習は見て

いるだけで歌いづらいのが伝わってきますが、各学級でパートごとに、さらには全体で懸命に練習する様子が見られました。 

西洋音楽の合唱は１６世紀の中頃…室町幕府末期、ちょうど桶狭間の戦いから戦国の世の真っ只中の時代に、日本では大

分県で初めて演奏されたと言われています。そして約４６０年たった令和の時代でも様々な場面・世代で合唱曲が歌われて

います。何十人もが集まって声を響かせることは、決して容易ではありません。しかしその合唱が広まり歌い継がれている

ということは、様々な困難を乗り越えて、歌い上げた時の達成感や充実感が格別なものであるからに他ならないと思います。 

本校の３年生の合唱はそのまま１・２年生の学級テレビに生中継されました。直接聴く合唱には及ばないものの、画面越

しの３年生の姿に１・２年生も教室から拍手を贈っていました。３月開催を予定している『１・２学年の部』でも数多くの

“達成感に満ちた顔”や“悔しい中にもやり遂げた顔”が見られることでしょう。 

さて、令和２年度も後期が始まり３週間。１年間の折り返し地点を越え、感染拡大の自粛に挫けず、後半の学校生活に臨

んでほしいものです。保護者・地域の皆様、温かい見守りをどうぞよろしくお願いいたします。 

 

  

今回の合唱コンクールは３年生のみの開催となり、体育館で開催されました。 

そのため、今までの合唱委員会はほぼ３年生のみで活動が行われました。会場準備の 

際は、委員だけでなく、様々な生徒、様々な先生方に協力してもらい、無事トラブルなく本番を終えること

ができました。反省としては、閉会式が思った通りに行かなかったことです。このような状況の中で、３年

生だけですが、合唱コンクールが開催できたことをうれしく思います。ありがとうございました。 

３年 合唱委員長  優秀賞は３年４組でした 



 
 

   


